

La Fe Despierta en Liberación

Amigos Hermanos de
TIEMPO LATINOAMERICANO
¡PAZ Y BIEN!

Esta vez les escribo desde la misma Nicaragua Libre. Es una mañanita fresca y hermosa. Sentado en un parquecito entre lomas y árboles que cantan al viento su libertad.

Esa misma libertad parecen gozarla a mi alrededor chocoiros y zanates, solestoy-es y pijules (una chinita, humilde y clara revolucionaria, me enseña sus nombres, sonriente).

Vine, invitado por el Frente Sandinista, a participar en una gran "Conferencia de Partidos Políticos de Latinoamérica y el Caribe por la paz y la no intervención en Centroamérica".

Me atreví a aceptar porque, sin pertenecer a ningún partido, me siento junto a todos los que buscan caminos hacia la liberación, sea cual sea su partido.

Y esto me da pie para compartir con Uds. una pequeña reflexión. Como hombres y como cristianos, lo importante es que nos vayamos UNIENDO, en la búsqueda y realización de esa LIBERACION que es la FELICIDAD real y creciente de todos los hombres. Tanto los partidos, como las religiones, si honestamente los usamos, son caminos, más o menos bien orientados, para ir encontrando entre todos, esa FELICIDAD que nunca se da sin ese caminar hacia la LIBERACION.

Hay muchos ENEMIGOS de esta FELICIDAD de TODOS. El más cercano es el que llevamos DENTRO de nosotros mismos. Nuestro Hombre Viejo (somocista aquí, hombres del Proceso lo llamaría en nuestra Argentina), nuestro egoísmo, que crece y se agiganta y lo deforma todo, según las circunstancias y nuestro propio esfuerzo (Para quienes tenemos la dicha de saber que nuestro Papá Dios no nos fallará jamás Nada de echarle la culpa a la "Gracia de Dios"!).

Enseguida a nuestro lado, con distin-

tos nombres y disfraces, está el enemigo interno, en nuestro país, lo son todos los que no quieren la LIBERACION, los que quieren MANTENER SUS PRIVILEGIOS de apellidos, de dinero, de vacas, de poder, de armas, de "religión" (sí, y son los más peligrosos. Sino, pregúntenselo al pobre Jesús. Pregúntenselo a los pobres "nicas" heroicos cuyos asesinatos por miles están alentados nada menos que por su propio Arzobispo, El Cardenal Obando. Ayer nomás decía él a la prensa mundial que como aquí NO HAY INFORMACION, no sabía quién asesinó a balazos a Mauricio Demiere, un internacionalista suizo de 25 años, y a cuatro madres a quienes llevaba de regreso en un jeep después de haber hecho una de las largas "estaciones del viacrucis", unidos al gran viacrucis encabezado por lisiados de guerra y el Canciller, Padre Miguel Descoto).

Podría sintatizarse ese enemigo interno, en la OLIGARQUIA, es decir, el grupo de los que, por lo que sea, se creen los mejores, con más derechos que el pueblo, que las masas.

Esta OLIGARQUIA obedece y depende del gran ENEMIGO EXTERNO: los que ya no se contentan con tener esclavos en su casa, sino que necesitan SOMETER PAISES. Intentan someter al mundo entero. Ese enemigo es el IMPERIALISMO, hoy sintetizado en Reagan y sus cómplices.

Estos ENEMIGOS de la FELICIDAD, de la LIBERACION, trabajan, sin importarles los medios, por lograr que los partidos y las religiones sirvan para DIVIDIRNOS y para ESCLAVIZARARNOS.

Desde aquí, desde este pueblo que a costa de muchas vidas logra mantener la LIBERTAD que conquistó hace seis años, los invito, compañeros, a no dejarnos engañar. Aún aquí el ENEMIGO trabaja por DIVIDIR. Bajo nombres hermosos, de partidos aparentemente revolucionarios, quiere destruir la REVOLUCION VERDADERA, esta

revolución popular, nicaragüense, sandinista. Bajo el nombre de diversas sectas, que sobrevaloran la participación de Dios para anular la responsabilidad de los hombres, que tergiversan el papel de la autoridad, que desfiguran lo que Cristo tan claramente nos pide, el enemigo usa también la "religión".

En América Latina, la fe cristiana, mayoritariamente vivida en la Iglesia Católica, con esfuerzos, con luchas, con oración y renunciaciones heroicas, sobre todo desde Medellín, comienza a DESPERTAR, comienza a escaparse de manos de la OLIGARQUIA que la usó descaradamente para SOMETER al PUEBLO, en defensa de sus INTERESES!! Falta aún mucho, pero para los PRIVILEGIADOS es peligrosísimo lo que hacen los cristianos católicos y evangélicos en Nicaragua en El Salvador, en Guatemala, ahora en Haití, en Jamaica, etc. Y temiendo que por fin cambie del todo de lugar social, y se haga en serio, IGLESIA DE LOS POBRES, nos envían sin importales costos, decenas y decenas de sectas alienantes, que abusando de la fe y religiosidad popular confunden y vuelven indefensos a los pueblos empobrecidos, haciéndoles creer que ese "dios" que ellos predicaban es quien soluciona, sólo, sus problemas y su pobreza; quien enfrenta la INJUSTICIA que padecen. En nuestra patria aún falta mucho, porque oficialmente TODAVIA SON MUY CATOLICOS LOS VIDELA Y LOS MARTINEZ DE HOZ. ¡Los que secuestraron, torturaron y asesinaron, van a Misa! No obstante, como esa atrocidad MENTIRA poco a poco va siendo descubierta por el Pueblo, que SI es cristiano en serio, nos están invadiendo con mil sectas que se dicen CRISTIANAS y sólo son avanzadas del IMPERIALISMO para mantener su gran negocio que empieza a fallar.

Viendo a estos "nicas" heroicos y alegres luchando por su REVOLUCION que les está DEVOLVIENDO TODO, hasta la FE, sueño con el día en que a nuestro modo, lo vayamos haciendo entre todos.

Un abrazo a todos. Se acerca el día grande y hermoso, y nada ni nadie podrá impedirlo. Es el PLAN de nuestro PADRE DIOS, para TODOS.

Fray Antonio Puigjané